

Tagesworkshop | Samstag, 10.10.2020 |

10-17 Uhr | Rathaus Aalen, kleiner Sitzungssaal

Darüber müssen wir reden!

Ausländer, Dritte Welt, Entwicklungshilfe – wie durch Sprache koloniale Kontinuität erzeugt wird

Darüber müssen wir reden!

**Ausländer, Dritte Welt, Entwicklungshilfe –
wie durch Sprache koloniale Kontinuität
erzeugt wird**

Im Alltag sind rassistische Beschreibungen und Bilder noch selbstverständlich. Rassistische Begriffe in der deutschen Sprache haben eine lange Geschichte, die auf den Kolonialismus Anfang des 20. Jahrhunderts zurückgeht. Wie können wir uns damit kritisch auseinandersetzen und beispielsweise in Bereichen wie Nachhaltigkeit und dem Einen-Welt-Engagement berücksichtigen?

Referentin | Sylvia Holzhäuer-Ruprecht

Samstag, 10.10.2020 | 10-17 Uhr | Rathaus Aalen, kleiner Sitzungssaal

Getränke und Snacks stehen zur Verfügung.

Zur besseren Planung ist eine Anmeldung unter: nachhaltigkeit@aaln.de erforderlich. Die Teilnehmendenzahl ist begrenzt.

Stabstelle für Chancengleichheit, demografischer Wandel und Integration | Telefon 07361 52-1299

Die Herausgeberin ist für den Inhalt allein verantwortlich.

Gefördert durch



mit ihrer Servicestelle



mit Mitteln des

